

LE MAG'

Les
AUXONS



Septembre 2025

L'ÉCOLE EST PRÊTE POUR LA RENTRÉE

Comme chaque année, la période estivale est l'occasion pour la commune de préparer l'école à accueillir les enfants dans les meilleures conditions pour la rentrée de septembre.

À l'extérieur, les végétaux ont été taillés, les pelouses tondues et les tracés de la cour rafraîchis. À l'intérieur, la salle d'activité du périscolaire a bénéficié d'une remise en peinture afin d'offrir une atmosphère apaisante aux enfants. Le service technique a également réalisé diverses réparations et travaux d'entretien dans le bâtiment.

De leur côté, l'équipe des ATSEM et agents d'entretien s'est investie pendant deux semaines dans le grand ménage d'été : chaque jouet, chaque chaise et table et chaque espace ont été soigneusement nettoyés.

Grâce à cette mobilisation collective, tout est en place pour accueillir les enfants et les professionnels de l'école et du périscolaire. Nous leur souhaitons à tous une très bonne rentrée !



L'ADAEJ AU NOUVEL ACCUEIL PÉRISCOLAIRE

Les équipes d'ADAEJ, nouveau prestataire de l'accueil du périscolaire sont, elles aussi, prêtes pour la rentrée avec la reprise d'une partie de l'effectif déjà présent l'année passée.

La composition de l'équipe du périscolaire est la suivante :

- ⇒ Micheline, directrice adjointe, présente sur tous les temps d'accueil
- ⇒ Aïcha, animatrice, présente le midi en périscolaire
- ⇒ Nicolas, animateur, présent le midi et le soir en périscolaire
- ⇒ Ingrid, animatrice, présente le midi en périscolaire
- ⇒ Laurence, animatrice, présente le midi et le soir en périscolaire
- ⇒ Agnès, animatrice, présente le midi et le soir en périscolaire ainsi que le mercredi matin
- ⇒ Fabien, animateur, présent le matin et le midi en périscolaire ainsi que le mercredi après midi
- ⇒ Johanna, animatrice, présente le midi et le soir en renfort
- ⇒ Emmanuelle, agent de service, présente le midi en périscolaire.

Le recrutement pour le poste de Directeur du périscolaire est en cours pour une équipe prochainement au complet. Nous leur souhaitons à eux aussi une bonne rentrée scolaire avec les enfants !

AVIS DE DÉCÈS :

MAMET Denise - Veuve DUBEL née le 01.09.1920 décès le 06.06.2025

SIMPLOT Michel né le 03.12.1945 décès le 09.06.2025

GAULME Maryse- Veuve GAUDERON née le 30.05.1947 décès le 25.06.2025

PHILIPPE Roland né le 26.02.1943 décès le 03.07.2025

FUMEZ Geneviève – Veuve BRALET née le 11.08.1922 décès le 08.08.2025

ROUX Françoise- épouse PEQUIGNOT née le 28.07.1952 décès le 23.08.2025

CARTES AVANTAGES JEUNES

Comme chaque année, les Cartes Avantages Jeunes seront en vente à la bibliothèque, pour tous les moins de 30 ans habitant Les Auxons, dès le mardi 2 septembre de 17h à 19h puis les jours suivants aux heures habituelles d'ouverture de la bibliothèque :

- le mercredi de 14h30 à 17h
- le vendredi de 17h30 à 19h
- le samedi de 10h à 12h et de 14h30 à 16h30

Elles sont proposées au tarif préférentiel de 5€, la municipalité des Auxons prenant en charge 50% du prix afin de favoriser l'accès à la culture, aux loisirs et d'agrémenter la vie quotidienne des jeunes Auxois.

Merci d'apporter votre carte d'identité, une photo récente et un justificatif de domicile.

Afin de diminuer les temps d'attente vous pouvez à l'avance remplir la fiche de renseignements en la téléchargeant sur le site de la bibliothèque ou sur le site de la commune.

Date limite de vente : **samedi 18 octobre 2025.**



NOUVELLES DE LA MICRO-CRÈCHE

1^{er} bilan à la micro-crèche des Auxons

Voilà huit mois que la micro-crèche a ouvert ses portes. Un premier rapport d'activité de l'ADAEJ 25, présenté par la Directrice de la structure, permet de dresser un bilan positif de ce démarrage.

Durant le premier semestre 2025, 14 enfants issus de 12 familles différentes ont été accueillis. Les familles viennent de 6 communes, dont 64 % des Auxons.

L'équipe pédagogique est composée de Jessica (Directrice), Sylvie et Louna (animatrices petite enfance). Une 4^{ème} personne, auxiliaire de puériculture, va rejoindre l'équipe dès septembre.

Les animatrices privilégient l'accompagnement dans le jeu et la découverte. Les livres sont omniprésents. Les activités proposées – toujours facultatives et non imposées aux enfants – sont variées : peinture, pâtisserie, dessins, jeux sensoriels, découvertes de matières... elles s'adaptent aux saisons, aux fêtes, mais aussi aux envies et domaines de prédilection de l'équipe.

Des temps forts partagés

- En juin, un partenariat avec l'école des Auxons a permis aux enfants bientôt scolarisés de se familiariser avec leur futur environnement. Une expérience réussie et très appréciée des enfants.
- Vendredi 4 juillet, un moment convivial a réuni élus de la commune, parents et personnels de l'ADAEJ, l'occasion pour chacun d'échanger et de partager un verre et un goûter. L'opportunité a été saisie également pour présenter aux familles la ludothèque attenante. Merci aux salariés de l'ADAEJ pour l'organisation très réussie de cet événement.

Objectifs pour les prochains mois

La micro-crèche souhaite poursuivre sa dynamique avec plusieurs axes de développement :

- enrichir la communication avec les familles (panneaux d'affichage, groupe WhatsApp),
- faire participer les enfants aux animations du Relais Petite Enfance (séances « Bébé bouquine », ateliers motricité),
- organiser davantage de sorties grâce à une équipe renforcée (parc, pique-niques, balades, achat du pain à la boulangerie avec les enfants),
- poursuivre la collaboration avec l'école des Auxons,
- développer l'approche Snoezelen (stimulation sensorielle douce),
- élargir l'utilisation de la langue des signes bébé.

Il reste une place de disponible à ce jour.

N'hésitez pas à prendre contact avec mairie ou la micro crèche.

CAMPAGNE D'ÉLAGAGE

Nous vous informons que des travaux d'entretien de la végétation, nécessaires au bon fonctionnement des lignes à haute tension vont être entrepris sur le territoire de la commune des Auxons. Ceux-ci pourront se dérouler du 18/08/2025 jusqu'au 31/12/2025, merci de votre compréhension.



Page

4

COURSE CYCLISTE PRIX DE PELOUSEY

Samedi 6 septembre 2025 de 13h à 17h se tiendra le Prix de Pelousey de l'Amicale Cycliste Bisontine. Les coureurs traverseront largement notre commune sur leur passage en empruntant les rues ci-dessous à partir de 13h20. A noter qu'aura lieu le même jour le défilé de vieilles voitures « Auto Rétro » de 10h à 11h. **Voir détails et plans sur le site de la commune**

A noter qu'aura lieu le même jour le défilé de vieilles voitures « Auto Rétro » de 10h à 11h.

INSCRIPTIONS SPORTIVES ET CULTURELLES

PERMANENCES :

ASCA : VENDREDI 05/09 18/20H
& SAMEDI 06/09 10/12H

FOOT : MERCREDIS 03/09
& 10/09 15H/18H30

TENNIS
SAMEDI 06/09 9H/12H

ECOLE DE MUSIQUE ADEM
SAMEDI 06/09 9H/13H

Les
AUXONS

PRÉVENTION ROUTIÈRE

En fin d'année scolaire, l'Association Prévention Routière a organisé « Les pistes d'éducation routière » dans une centaine d'écoles. Les 110 meilleurs

élèves de CM2 du département furent sélectionnés pour participer à la finale des pistes.

Une élève de l'école des Auxons, Clémence Poirot, a participé à la finale qui s'est déroulée le 25 juin dernier et a fini 51^{ème} sur 99. Félicitations à elle pour ce résultat !

La prévention repose sur la participation de chacun pour une mobilité plus sûre.



JOURNÉES DU PATRIMOINE, VISITEZ L'ÉGLISE EN PLEINE RENOVATION !

Les 20 et 21 septembre prochains ont lieu les journées du patrimoine. Ce sera l'occasion pour ceux qui le désirent de visiter notre église Saint-Pierre dont le chantier de rénovation en est cours ! Ces travaux de rénovation sont essentiels à la préservation de ce précieux patrimoine.

Nous vous rappelons que vous pouvez participer, en ligne, à la sauvegarde de notre histoire en faisant un don à la Fondation du Patrimoine pour notre église : <https://urls.fr/7bJgty>.

Chaque don, même modeste, est une pierre à l'édifice et bénéficie d'une réduction d'impôts jusqu'à 75%. Des bulletins de souscription papier sont disponibles en mairie.

Merci pour votre soutien.



Collecte patrimoine religieux 75% de réduction d'impôt

Eglise Saint-Pierre des Auxons

LES AUXONS

2 150 € de dons

8%

12 donateurs

294 jours restants



BIENTÔT UN RENOUVEAU POUR LE RESTAURANT DU PÔLE SPORTIF

Page

6

Le restaurant du Pôle sportif s'apprête à rouvrir ses portes. À l'issue de la séance du conseil municipal du 7 juillet dernier, la candidature de M. Jean-Claude Schillinger a été retenue pour en assurer la gestion et proposer, en complément, une offre de traiteur. Professionnel reconnu, traiteur et pâtissier de formation, il mettra à profit ses nombreuses années d'expérience et ses réussites passées pour offrir aux habitants une restauration de qualité. Les travaux d'embellissement et d'aménagement des locaux sont prévus en septembre, pour une ouverture annoncée entre fin octobre et début novembre. Le mot du futur restaurateur :

« Ce projet est pour moi bien plus qu'une aventure professionnelle. Mon souhait est de faire de cet établissement un lieu convivial et chaleureux, ouvert à tous : habitants du village, familles, travailleurs de passage et touristes. Je souhaite proposer une cuisine simple et de qualité, en mettant en avant les produits locaux et les valeurs de proximité et de partage.

Conscient de l'importance du restaurant dans la vie d'un village, je souhaite m'investir durablement et collaborer avec les acteurs locaux – commerçants, associations ou producteurs. Mon objectif est également de participer à la dynamisation du bourg, notamment par l'organisation d'événements ponctuels (repas à thème, soirées conviviales, petits concerts, animations locales, etc.).

Notre objectif : redonner vie au Bistrot des Auxons, en proposant une cuisine 100 % faite maison, des plats du jour accessibles, et un cadre chaleureux où chacun se sent bien. »

J.C. Schillinger

DEUX FRÈRES ITALIENS POUR VOUS RÉGALER

Tous les dimanches de 17h30 à 21h30, sur le parking de la rue du stade vers l'aire de jeux, retrouvez deux pizzaiolos italiens ! Des pizzas 100% italiennes, préparées sur place. Des ingrédients d'exception sélectionnés avec soin auprès de petites maisons italiennes, certifiés DOP & DOC pour une qualité et une authenticité incomparables. Fraîcheur, tradition et saveurs garanties. Nous leur souhaitons la bienvenue sur notre commune !

PIZZA BROS 07.57.87.08.08

@pizzabrosbonincontro



CONCERT EN PLEIN-AIR

Le 26 juin dernier avait lieu le concert en plein air organisé par le Comité Des Fêtes Des Auxons. Les musiciens de l'Orchestre d'harmonie de Pouilley les Vignes nous ont offert un agréable moment entre musique du far West, musique de dessins-animés et tant d'autres. Une belle réussite et un agréable moment passé pour les nombreux spectateurs s'étant déplacés.



ASCA

Les traileurs du club de l'ASCA profitaient de cette belle météo du 26 juin pour faire leur pot de fin d'année bien mérité après une course sous la chaleur !



Une bonne ambiance aussi le 23 juin au pôle sportif et culturel avec les amateurs de zumba sortis s'exercer en extérieur à l'ombre, et la troupe du Théâtre d'improvisation se retrouvant pour clôturer leur année. Ils vous attendent désormais en cette rentrée des associations !



FÊTE DE LA MUSIQUE DE L'ADEM

Le 21 juin dernier avait lieu la Fête de la musique, organisée par l'école de musique ADEm.

Un événement d'ampleur au pôle sportif et culturel où la musique sous toute ses formes résonna de 18h à plus de minuit. Un public important s'était déplacé pour l'occasion sous un soleil de plomb pour profiter du son et de la buvette.

Un grand merci à l'association et aux bénévoles pour l'organisation de cet événement toujours rassembleur !



TOURNOI DE PÉTANQUE SOUS LE SOLEIL



Mardi 31 juillet au Pôle sportif avait lieu le traditionnel tournoi de pétanque d'Anim' Auxons, par chance sous un soleil radieux !

122 inscriptions et une belle ambiance avec en clôture le verre de l'amitié offert par l'Association. Monsieur le maire Serge Rutkowski a pu remettre le lot au vainqueur de la journée. Merci encore aux bénévoles pour leur investissement permanent !

FEU D'ARTIFICE

Notre Fête nationale a été célébrée dimanche 13 juillet aux Auxons sur le site du Pôle sportif et culturel. La municipalité a réussi à tirer son traditionnel feu d'artifice grâce aux éclaircies : petits et grands ont pu apprécier ce bon moment venu ponctuer la soirée musicale animée par le Comité des Fêtes des Auxons. Nous remercions vivement les bénévoles de l'association qui ont organisé avec brio buvette et restauration !



APRÈS-MIDI ÉCHECS DE L'ASCA

Samedi 30 août avait lieu une après-midi Echecs organisée par l'ASCA. L'occasion pour petits et grands de se concentrer autour des plateaux de jeu et de découvrir ou d'apprendre à progresser en stratégie ! Merci aux bénévoles de l'association pour cette animation ludique.



VIDE-GRENIER DE L'ACCA

Dimanche 31 août, avec un ciel ensoleillé, avait lieu le vide-grenier de l'association des chasseurs ACCA. 105 exposants répartis le long des rues du centre du village et sur le parc de Ch'nillons et une foule continue de visiteurs ont animé cette journée. Une belle organisation orchestrée par les bénévoles de l'association que nous remercions chaleureusement !

